

PROTO

Editorial De Colores

1. Elemento prefijal de origen griego que entra en la formación de nombres y adjetivos con el sentido de 'primero', 'principal', 'superior', 'preeminente'.

2. El primer iniciador de los Cursos de Cristiandad, es referido especialmente a Eduardo Bonnín, que siguiendo las exhortaciones del Papa realizó el "Estudio del ambiente", primer rollo de los Cursos de Cristiandad.

3. *"Siempre que se me ha pedido quien era el autor de todo he dicho categóricamente que era el Espíritu Santo."* (Eduardo Bonnín)

4. LA DOCTRINA DE CRISTO DEFINIÓ E IMPREGNÓ LA MENTALIDAD DE LOS DIRIGENTES QUE INICIARON LOS CURSILLOS CON ROLLOS ESTRUCTURADOS ANTES DEL PRIMERO.

ASIMILADA ESTA DOCTRINA Y EXPERIMENTADA EN SUS DIVERSOS RESULTADOS, FALTABA SÓLO EL TROQUEL CON EL QUE MODELARA A CUANTOS FUERA POSIBLE, INYECTÁNDOLES EL VIGOR Y LA FUERZA RENOVADORA DEL IDEAL PLENO DEL CRISTIANISMO: Y ESTE TROQUEL FUERON LOS CURSILLOS. PERO MUCHO ANTES DE COMENZARSE LOS CURSILLOS ESTAS IDEAS HABÍAN HECHO UNA DOBLE Y ESENCIAL APORTACIÓN. HABÍAN DEFINIDO E IMPREGNADO LA MENTALIDAD DE LOS DIRIGENTES, Y OFRECIAN EL CUERPO DE DOCTRINA QUE FORMARÍA

EL CONTENIDO DE LOS ROLLOS FUNDAMENTALES DE CURSILLO, ESTRUCTURADOS TAMBIÉN ANTES DE CELEBRARSE EL PRIMERO.

5. Bonnín es también primer protonotario al escribir "El cómo y el porqué" de los Cursos de Cristiandad acompañado por el P. Fernández. (Proa 1955)

6. *“Cuando se me ha preguntado quién hizo la estructura, quién recopiló las anécdotas, quién hizo los rollos seculares, quién ideó la Reunión de Grupo y la Ultreya, para no mentir, he tenido que decir que era yo”.* (Eduardo Bonnín)

7. “Al oír lo que de vuestros Cursillos he sabido, diría qué en la grandiosa peregrinación a Santiago, robasteis la espada del Apóstol, para producir un desgarrón en el manto del cielo, por donde desciende a torrentes la Gracia Divina de la juventud”. (Obispo Juan Hervás , 1949)